

InternationalMedia

SABTU 4 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TERIMA KUNJUNGAN MENLU NEGARA ASEAN

Presiden Joko Widodo (tengah) bersama Menteri Luar Negeri Retno Marsudi (ketiga kiri) dan menteri luar negeri negara-negara ASEAN berfoto bersama sebelum melakukan pertemuan pada kunjungan kehormatan di Istana Merdeka, Jakarta, Jumat (3/2). Dalam pertemuan tersebut Presiden Joko Widodo memberikan pesan agar negara-negara ASEAN tidak menjadi proksi bagi siapa pun, serta pentingnya menjaga sentralitas dan kesatuan ASEAN.

Menteri ATR/BPN Hadi Tjahjanto Pasang Sejuta Patok "Anti Cekcok, Anti Caplok"

Mafia tanah seringkali memanfaatkan kebaburan batas-batas kepemilikan tanah. Ali waris pun sering cekcok karena tidak tahu batas-batas tanah warisan mereka.

JAKARTA (IM) - Menteri ATR/BPN, Hadi Tjahjanto memasang sejuta patok batas di seluruh Indonesia. Secara

simbolik hal tersebut dimulai di Cilacap, Jawa Tengah. Menteri Hadi mengusung tema "Pasang Patok, Anti Cekcok, Anti Ca-

plok" dalam kegiatan tersebut.

"Pemasangan patok batas tanah yang dilakukan secara mandiri ini penting, dengan demikian setiap warga yang memiliki tanah akan punya kesadaran dalam menjaga batas-batas tanahnya, Selain itu secara langsung juga berdialog dan bersepakat dengan tetangga mengenai batas tanah masing-masing," kata Hadi, Jumat (3/2).

Gerakan Masyarakat Pasang Tanda Batas atau disingkat Gemapatas, dicanangkan sekaligus sebagai gerakan melawan mafia tanah yang sering mengganggu warga masyarakat.

"Mafia tanah seringkali hadir memanfaatkan kebaburan dan ketidakjelasan batas-batas kepemilikan tanah. Tanah yang sudah diwariskan turun temurun kemudian berubah menjadi seng-

keta karena anak cucu pemilik tanah tidak tahu persis letak dan batas-batas tanah milik orang tua mereka," tuturnya.

Gemapatas yang digelar oleh Kementerian ATR/BPN diluncurkan secara serentak seluruh Indonesia.

"Kita mulai gerakan kesadaran ini, 1 juta patok adalah

► Bersambung ke hal 11

Pidana Percobaan Dianulir, PT Perberat Hukuman Eks Manajer Denny Sumargo

JAKARTA (IM) - Halim Pengadilan Tinggi (PT) Jakarta menganulir hukuman pidana percobaan Ditya Adrista. Hukuman untuk mantan manajer Denny Sumargo diperberat karena terbukti menggelapkan nilai kontrak yang diperoleh Denny.

Ditya dan Denny mulai kenal sejak 2012. Pada 2015, Denny meminta Ditya menjadi manajernya dengan fee 10 persen dari nilai kontrak pekerjaan. Hingga berjalannya waktu, fee Ditya dinaikkan menjadi 25 persen dari nilai kontrak.

Pada 2020 hingga 2021, Denny Sumargo banyak menerima job mempromosikan produk

lewat sosial media. Soal perjanjian dan nilai kontrak semuanya dipercayakan kepada Ditya. Ternyata, kepercayaan itu disalahgunakan Ditya. Denny yang curiga uang kontrak bocor lalu melaporkan Ditya ke kepolisian dengan pasal penggelapan. Ditya akhirnya diproses hingga sampai pengadilan.

Pada 1 Desember 2022 lalu, majelis hakim PN Jaksel menjatuhkan pidana 1 tahun percobaan 2 tahun. Artinya, Ditya tak perlu dijebloskan ke dalam penjara, kecuali jika di kemudian hari ada putusan hakim yang menentukan lain disebabkan

► Bersambung ke hal 11

Luhut: Jangan Asal Ngomong, Ngatur Republik Ini Tak Gampang ...

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan menegaskan, mengurus Indonesia itu tidak mudah. Sebab itu, ia menyentil orang yang selalu berburuk sangka terhadap pemerintah.

"Jangan cepat-cepat berburuk sangka. Apabila kau belum pernah menjabat di pemerintah. Jangan asal ngomong. Tak gampang mengatur Indonesia ini," katanya saat memberi kata sambutan pada peresmian Sail Teluk Cenderawasih yang

dipantau secara virtual, Jumat (3/2).

Luhut juga meminta kepada para pejabat untuk tidak merasa paling dibutuhkan atau sombong. Hal ini dikarenakan jabatan yang dipegangnya saat ini hanya sementara.

"Jangan sombong, ini semua temporary semua di bawah langit ini ada waktunya, pejabat jangan pernah kita sombong semua hanya waktu saja," ungkap Luhut," ungkap Luhut.

Pihaknya meminta kepada para Pemerintah Daerah untuk terus bekerja keras demi membuat Indonesia semakin dikenal

oleh dunia.

"Ayo, Presiden Jokowi sudah memberikan kesempatan kepada kita untuk membuat Indonesia semakin bagus. Nah tinggal kita yang harus mengeksekusinya dengan baik," pungkasnya.

Tingkatkan Ekspor

Peluncuran Sail Teluk Cenderawasih di Papua menitikberatkan pada tiga fokus utama yakni ekspor, investasi dan pengembangan potensi daerah.

"Tiga fokus utama kegiatan ini adalah ekspor perikanan,

► Bersambung ke hal 11

SIDANG KASUS PEMBUNUHAN BRIGADIR J

Minta Dibebaskan, Arif Rachman Salahkan Eks Karopaminal Polri Hendra Kurniawan

JAKARTA (IM) - Arif Rachman Arifin, terdakwa kasus Obstruction of Justice kasus Pemunuhan Brigadir J, dalam pledoinya menyalahkan mantan atasannya, Hendra Kurniawan. Sebab itu, ia meminta majelis hakim membebaskannya dari tuntutan satu tahun penjara.

Arif Rachman membacakan pledoinya pada persidangan yang digelar di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Jumat (3/2).

Arif Rachman menyalahkan atasannya, Hendra

Kurniawan, yang saat itu menjadi Karopaminal Polri, tidak bisa memberikan perlindungan padanya selaku bawahan Hendra.

Menurutnya, saat bekerja ia selalu berhati-hati dan membuat banyak pertimbangan serta berpikir sebelum mengambil keputusan.

Saat ia pertama kali menemukan ketidaksesuaian dan kejanggalan dalam video yang dia tonton, lalu mendapatkan perintah dari Ferdy Sambo

► Bersambung ke hal 11



PROSESI NAGA BUKA MATA DI PONTIANAK

Sebuah replika naga diarak saat mengikuti prosesi Naga Buka Mata di Kelenteng Kwan Tie Bio di Jalan Diponegoro, Pontianak, Kalimantan Barat, Jumat (3/2). Sebanyak delapan dari 26 replika naga milik sejumlah Yayasan dan komunitas Tionghoa se-Pontianak mengikuti prosesi Naga Buka Mata pada hari ke-13 Tahun Baru Imlek dan nantinya akan melakukan pawai keliling kota saat perayaan Cap Go Meh pada Minggu (5/2).

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Merasakan Berkah dengan Tahu Berpuas Diri (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai seharian

ASALTAU!
Dikira Meninggal, Seorang Wanita dalam Kantong Mayat di Rumah Duka



SALAH satu fasilitas perawatan pasien sakit parah di Amerika Serikat (AS) didenda USD10.000 (sekira Rp148,9 juta) lantaran petugas kesehatan keliru menyatakan seorang pasien wanita telah meninggal dunia.

Menurut laporan dari Departemen Inspeksi dan Banding Iowa, ternyata wanita yang dinyatakan sudah meninggal dunia ternyata ditemukan dalam keadaan hidup.

Wanita itu lebih dari dua jam di dalam kantong mayat yang ditaruh di rumah duka.

Wanita berusia 66 tahun itu dirawat di unit perawatan rumah sakit Pusat Perawatan Khusus Glen Oaks Alzheimer di Urbandale,

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.945,00	1.860,00
SGD	11.465,00	11.265,00
AUD	10.627,00	10.427,00
EUR	16.468,00	16.178,00
USD	15.000,00	14.800,00
GBP	18.460,00	18.120,00

Jumat 3 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>